

Alumnas y alumnos de la Escuela Municipal de Ajedrez brillaron en torneo escolar en Villa Alemana



El pasado sábado 10 de mayo, una delegación de estudiantes de la Escuela Municipal de Ajedrez de Curacaví participó en el CLXXXIII Torneo Escolar Área 5, por categorías, realizado en el Liceo Bicentenario Mary Graham de Villa Alemana. En esta nueva fecha del circuito, los representantes de nuestra comuna obtuvieron destacados resultados.

En la categoría Sub 10, la joven Josefa Rojas Rojas se quedó con el tercer lugar tras ganar 5 de sus 6 partidas, en una sobresaliente actuación frente a un total de 47 competidores. En la misma categoría, León Briones obtuvo el quinto lugar con 4,5 puntos, mientras que Óscar Gacitúa y Dante Briones también lograron ubicarse entre los 10 mejores jugadores de su grupo.

Asimismo, hubo una positiva participación de alumnos en categorías emergentes, como Nicolás González en Sub 8, Abraham Valero en Sub 10 y Santiago Valero en Sub 12, quienes continúan desarrollando sus habilidades y adquiriendo valiosa experiencia en el circuito escolar.

La delegación que representó a Curacaví estuvo compuesta por: Nicolás González, Óscar Gacitúa, Dante Briones, León Briones, Josefa Rojas, Abraham Valero, Santiago Valero, Jaime Varas, Eduardo Elgueta, Joel Rojas y Leandro Cor-

Hubo una positiva participación de alumnos en categorías emergentes, como Nicolás González en Sub 8, Abraham Valero en Sub 10 y Santiago Valero en Sub 12, quienes continúan desarrollando sus habilidades y adquiriendo valiosa experiencia en el circuito escolar

nejo.

Desde la Ilustre Municipalidad de Curacaví felicitaron toda la delegación por su compromiso, esfuerzo y excelentes resultados, y agradecemos a sus familias, monitores y equipo técnico por el constante apoyo que hace posible su desarrollo en esta disciplina.

